

DIVERSIFIER LES MODES D'APPRENTISSAGE



Le CHUAP diversifie également les modes d'apprentissage pour mieux répondre aux attentes des professionnels. Parmi les initiatives phares :

- La simulation en santé, intégrée aux parcours de formation, qui allie théorie et pratique pour mieux préparer les équipes aux réalités des soins
- Le développement du e-learning, facilitant l'accès à des contenus pédagogiques modernes et adaptables aux rythmes des apprenants
- L'implication des patients experts, qui enrichit les dispositifs de formation grâce à des approches collaboratives et ancrées dans les réalités du terrain

En valorisant les savoirs issus de l'expérience et en encourageant une culture d'amélioration continue, le CHUAP positionne la formation comme un levier stratégique pour l'Excellence hospitalière.

